

新型コロナウイルス・ワクチンの高齢者接種が、五月から本格化しましたが、接種状況には地域差があり、また、接種が若い方に行き届くまでには相当の期間が必要なのは危惧しています。

又、感染力の強いデルタ株の影響で今後、再拡大も懸念され落ち着かない日々が続いています。

この状況を一日も早く打開し、平穏な日々を取り戻さなくてはなりません。

こうした中、桂東学区社会福祉協議会の福祉活動に何かとご理解とご支援を賜り、心から感謝を致しております。

特に賛助会費の募集に際しましては、多くの方々から温かいご賛同をいただき「六十二万八千五百円」のご厚志を賜り、ご協力に感謝し、心から厚く御礼申し上げます。

早速、西京区社会福祉協議会に納め、次年度の事業に有意義に活用をさせて頂きます。さて、昨年の漢字は「密」でしたが、この漢字から想像するどおり、昨年一年間は、新型コロナ感染症に振り回された一年でした。

語り継ぐ



桂東学区 社会福祉協議会
会長 中川 智雄



会では、各種行事の開催につきましては、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、三密を避けるとして、レクリエーションやサロンをはじめとする大きな集団での行事開催には厳しい制約が掛かり、昨年度に続いての中止は、非常に残念に思っています。

いつの日か、あれは「コロナ福」だったと振り返れる日がくればよい。道は平坦ではないけれども、**記憶と教訓を語り継ぐ**でしょ。

不安が渦巻く中、私たち役員とボランティア一同は、力を合わせて福祉事業に取組んで参ります。今後も一層のご支援とご協力の程、お願い申上げます。

まだまだ、油断はできません。くれぐれもご自愛いただき、お会いできる日を楽しんでいます。

二年続いての新型コロナの下で秋になりました。皆様には、いいかげん自粛にも疲れましたことと思います。

新型コロナウイルス・ワクチンの高齢者接種が、五月から本格化しましたが、接種状況には地域差があり、また、接種が若い方に行き届くまでには相当の期間が必要なのは危惧しています。

二四年ぶりに二月二日となる。地球が太陽を一周する時間が三六五日ちょうどでないためのずれで、二二年から二四年に二月三日に戻るが、二十五年に再び一日になります。又、平年より二一日早く梅雨に入り。東京五輪首都は無観客で開催される。こうした以上の異常気象等、偶然な年です。

第26号
令和 3年9月1日
発行
桂東学区
社会福祉協議会
発行責任者 中川智雄
編集責任者 松岡誠二

令和 3年度 事業実施計画
(9月以降の行事予定)

実施予定月日	事 業 内 容
9月 1日 (水)	広報誌「桂東ふれあいだより」第26号発行
9月 10日 (金)	第3回 健康すこやか教室と昼食会
9月30日 (木)	第3回 「桂東サロン」 御靈神社 社務所
10月 5日 (火)	生活支援事業 寝具クリーニングサービス (A, B, C 地域 車1台, D, E 地域 車1台)
10月 8日 (金)	生活支援事業 第2回配食サービス
10月22日 (金)	第2回 健康すこやか体操
10月28日 (木)	第4回 「桂東サロン」 御靈神社 社務所
未 定	秋の1日レクリエーション
11月25日 (木)	第5回 「桂東サロン」 御靈神社 社務所
12月 3日 (金)	第4回 防犯・交通安全教室、健康すこやか教室と昼食会
12月19日 (日)	ふれあい事業 年末友愛訪問
1月14日 (金)	第5回 「新年の集い」と健康すこやか教室と昼食会
2月 4日 (金)	生活支援事業 第3回配食サービス
2月18日 (金)	第6回 健康すこやか教室と昼食会
未 定	子育て支援事業 小学生との交流会
3月 4日 (金)	生活支援事業 第4回配食サービス
3月11日 (金)	第3回 健康すこやか体操
3月24日 (木)	第6回 「桂東サロン」 御靈神社 社務所
開 催 場 所	健康すこやか教室と昼食会 北川文化ホール 午前10時～ 健康すこやか体操 北川文化ホール 午前10時～ 桂東サロン 御靈神社社務所 午前10時～

※コロナ感染症の拡大防止への配慮から、事業の内容を変更することがあります

令和3年度 ボランティア総会を開催

昨年度のボランティア総会は、緊急事態宣言の発出に伴い書面による報告となりましたが、令和3年度は4月23日(金)の午前10時から北川文化ホールにて、役員・ボランティアなど19名出席(来賓2名)のもと開催されました。

中川会長の挨拶に始まり、「西京区社会福祉協議会」廣田事務局長、北川顧問よりご挨拶をいただきました。

令和2年度の事業報告につきまして、新型コロナ感染拡大の影響で、予定事業の多くが中止を余儀なくされましたが、令和2年度の事業報告及び収支決算報告は原案通り承認されました。

引き続き、令和3年度の事業実施計画案及び令和3年度予算が提案され、いずれも原案通りに承認され、議事は滞りなく終了しました。



ボランティアを募集しています！
社会福祉協議会の事業は、皆様からの協賛金とボランティアによる活動によって支えられています。

「健康すこやか教室」と昼食会

本事業は、前半を防犯や健康に関して専門家を迎えてのセミナーを開催しています。三密の防止、換気・消毒などの感染対策を図り、楽しみにされている昼食会は、お弁当をお持ち帰りいただくことにしました。

年始の一月は、毎年、演芸の達人を迎えて体操の前に披露をしていただいています。今年も感染対策を徹底しながら、開催することができました。今年は、「生田流」の筝曲（お琴）の演奏を披露していただきました



後半は高齢者向けのストレッチ体操などで体を動かすことによって、転倒防止や健康寿命を伸ばすことを目的とした体操を行っています。



生田流 箏曲の演奏をしていただいた「矢野 サチ子」さん、「山田 徳子」さん



毎年、十一月のクリスマス前の日曜日に各地域にお住いの独居高齢者宅に役員とボランティアで伺い、近況確認と心ばかりのプレゼントをさせていただきました。

友愛訪問

生活支援事業の一環として、年4回の配食サービスを実施しています。

寝具クリーニングサービス

毎年、十月に寝具の無料クリーニング・サービスを実施しています。今年度は二十三名四十一枚のクリーニングをご利用いただきました。

ふれあい事業の一環として、高齢者の語らいや交流の場として、御靈神社の社務所で年六回開催をしてきました。「桂東サロン」と春・秋の二回開催しているレクリエーションについては、新型コロナ感染症の感染防止の観点から、開催予定事業を全て中止と致しました。

ふれあい事業

桂東小学校五年生に「毎日元気で安全」に登下校できるよう「見守り隊」の話を致しました。

見守り隊



編集後記

令和2年度は、新型コロナ感染症蔓延という未曾有のパンデミックが発生する中、役員とボランティア一同は高齢者の方々が自宅にこもり切りにならない様、コロナ感染防止対策とのジレンマの中でも、可能な限りの事業を展開してきました。一日でも早く、従前の様に計画した事業が実施出来ることを切に願っています。